

## Línea del tiempo de la secta sabatea

### Casos sobre los que existen fuentes con reconocido valor historiográfico

#### Otro tipo de casos

Circa año 2 dC

De acuerdo con la monja católica Ana Catalina Emerich, quien afirmaba recibir visiones de origen natural donde se le mostraban hechos acontecidos en el pasado, las cuales están plasmadas en su libro *Vida de la Santa Virgen*, existía una cierta secta judía que se encontraba entonces presente en Egipto, "entre On y el Nilo" donde tenían levantado un templo que consideraban "más sagrado que el de Salomón" y quienes practicaban "un culto detestable, que ejercían entregándose a toda suerte de impurezas en un pasaje subterráneo, creyendo por ello motivar la venida del Mesías"; allí "poseían diversos ídolos, entre los cuales un becerro de oro", y "conservaban en un arca objetos relacionados con hechos abominables".

Desde 1144 hasta 1491

Se presenta una serie de denuncias de cristianos hacia algunos judíos acusándolos, en cada ocasión, de haber secuestrado a un niño cristiano y torturarlo hasta la muerte con ocasión de su fiesta de la Pascua y de recoger su sangre para fines rituales. Los casos principales, si bien no los únicos, son los siguientes: Inglaterra, niño Guillermo de Norwich (1144); Francia, niño Richard de París (1179); España, niño Domingo del Val de Zaragoza (1250); Inglaterra, niño Hugh de Lincoln (1255); Alsacia, niño de Weissenburg (1270); Alemania, niño de Oberwesel (1286); España, niño de Sepúlveda (1468); Tirol, niño Anderl von Rinn (1462); Italia, niño Simón de Trento (1475); España, niño de la Guardia (1491).

Actualmente se conoce a estos casos, por parte de la historiografía de corriente mayoritaria, con el nombre genérico de "libelo de sangre" y se les considera invenciones con el fin de dañar a los judíos en general.

No obstante lo anterior, en 2007, el reputado historiador israelí Ariel Toaff publicó (en italiano y en hebreo) su libro *Pasque di sangue: Ebrei d' Europa e omicidi rituali* (Pascua de sangre: hebreos de Europa y homicidio ritual), en el que, primero hace un recuento de diversos casos y, después, analiza en extenso y en específico el caso del niño Simón de Trento, en especial las actas judiciales y en ellas las plegarias que los acusados aseguraron haber recitado al momento de realizar el asesinato. Las categorizó como oraciones judías completamente ortodoxas, por lo que llega a la conclusión de que al menos ese caso era verosímil; fue tal el escándalo provocado en Israel que el libro fue retirado de la circulación. El profesor Toaff publicó posteriormente una nueva versión en que omitía todos los textos controvertidos.

1492 a 1716, una "protomasonería" "judía"

Varios estudiosos de la masonería consideran que antes de la constitución oficial y definitiva de la masonería moderna o especulativa en 1717, específicamente a fines del siglo XVII, de 1675 a 1700, existió una "organización protomasónica" entre algunos judíos de Liorna, Amsterdam, y otras ciudades.

Antes que eso, sin embargo, se considera al judío converso inglés, astrólogo, alquimista y rosacruz Elías Ashmole (1617-1692) como el verdadero padre de dicha institución, que incluso habría elaborado él mismo los rituales de los grados aprendiz, compañero y gran maestro tal como los aplica hoy la Gran

Logia Unida de Inglaterra. Él había sido iniciado en la logia de la masonería antigua u operativa (es decir, de albañiles y constructores) de Warrington, Lancaster, en 1646.

Y aún antes que eso, el rabino y cabalista portugués afincado en Amsterdam, Manasés Ben Israel (1604-1657), que estaba casado con una descendiente de Isaac Abravanel (1437-1508, banquero de los reyes de Portugal y España, así como del gobierno de la República de Venecia y su familia posiblemente también del emperador de Bizancio), abiertamente negociaría el asentamiento de un grupo de judíos en Gran Bretaña, al tiempo que ocultamente conspiraría con Oliverio Cromwell para llevar a cabo el regicidio de Carlos I de Inglaterra. Sus negociaciones fueron fructíferas y un grupo de judíos cercanos a él se asentó en Gran Bretaña en 1657, los primeros desde la expulsión de 1290 por parte de Eduardo I.

Finalmente, según los propios investigadores masones, el primer judío que oficialmente fue iniciado en la masonería moderna fue el sefardí Francis Francia (¿1675?-1749), en 1716, es decir, un año antes de la fecha oficial de creación de la sociedad secreta, como si se estuviese tratando de acentuar la importancia de dicho grupo en dicha institución, es decir, más allá de los símbolos. (ver León Zeldis Mandel, Bernard Lazare, Robert Ambelain, Elie Benamozegh, Raymond Apple, Jean-Marie Ragon, Mathias Levy, Hipólito da Costa y otras fuentes citadas por Federico Rivanera Carlés)

Por tanto, es comprobable que existe una continuidad orgánica de un grupo socio-cultural y religioso, proveniente de otros países europeos y finalmente afincado en Inglaterra, inserto originalmente en el seno de cierta corriente del judaísmo y posteriormente, como se verá, decididamente sabateo.

De Isaac Abravanel a Manasés Ben Israel, a Elías Ashmole, a Francis Francia, al Baal Shem de Londres (ver año 1717 en esta línea del tiempo) y, al menos, hasta Nathan Mayer de Rothschild (ver año 1798 en esta línea del tiempo). Grupo unificado, homogéneo, sin disensiones conocidas, sin cismas ni rupturas, sin excomuniones, desde el siglo XV hasta el XIX. (Ver año 2024 en esta línea del tiempo).

1666

Llega a su clímax el fenómeno socio-religioso de Shabbatai Zevi (1626-1676), quien se autoproclamó como el Mesías esperado por los judíos y los convocó a marchar con él a la ciudad de Estambul (antes Constantinopla) “para tomar de manos del Sultán el poder del Imperio Otomano, primero, y luego el de los demás imperios y reinos”. Se calcula que la fe en Zevi arrastró en su momento álgido a un tercio de la población judía europea.

Según el teólogo que fungió como “profeta” de Shabbatai Zevi, Natán de Gaza (1643-1680), el mesías de la secta sabatea, así como sus sucesores, gobernarán con cetro de hierro a la humanidad hasta el fin del mundo, más para que ello ocurra, primero les resulta necesario llevar al mundo a un estado que se denomina “saturación de pecado”, en el que el mal sea visto como bien.

¿Qué transgresiones se incluyen en dicha “saturación de pecado” que busca la secta sabatea? Todos los prohibidos por la Ley de Dios según la Biblia (Éxodo 20: 2-17 y 34: 10-28; y Deuteronomio 5: 6-21), es decir, todos los pecados prohibidos por el Decálogo. (Karen Armstrong y muchas otras fuentes)

De acuerdo con el reputado historiador israelí Gershom Scholem, en mayor o menor medida, EL MOVIMIENTO SABATEO ES LA MATRIZ DE TODOS LOS EVENTOS POLÍTICOS Y RELIGIOSOS RELEVANTES A PARTIR DEL SIGLO XVIII hasta hoy, (de *Haskalá* en el judaísmo; a la masonería, a la Revolución Francesa; al *naturalismo* en el protestantismo, al *modernismo* en el catolicismo; al *crony capitalism* [capitalismo corporativo o de amigotes] en los países de la Revolución Industrial; al sionismo; al comunismo marxista

y los socialismos; al nazismo, al fascismo italiano, al fascismo mexicano (régimen del PRI); a las dictaduras familiares como en Cuba o Corea del Norte; al híbrido capitalista-comunista en China y más)

1683

Con la conversión de Zevi al Islam, después de que el Sultán le diera a elegir entre dicho paso o la pena de muerte, 2 mil familias judías de entre el total de aquellas que creían en él (y que se conocían para entonces como judíos sabateos o, simplemente, sabateos), se convirtieron, a su vez, al Islam; a partir de entonces, a ellos se les conocería como la corriente dōnmeh de la secta sabatea. Se integrarían por completo a la élite turca, si bien seguirían practicando en secreto el culto sabateo. (ver año 1909 en esta línea del tiempo) Sobre su líder, Jacob Querido (1650-1690) la viuda de Shabbatai Zevi afirmó que a Querido había transmigrado el alma de Zevi y, por tanto, lo reconoció como nuevo mesías de la secta.

1717

Como ya se ha dicho (ver año 1492 y hasta 1716 en esta línea del tiempo), existen suficientes elementos que demuestran que integrantes de la secta de los sabateos, en particular los de la corriente dōnmeh, tuvieron un papel sumamente relevante en la fundación, en la ciudad de Londres, de la masonería especulativa o filosófica (en contraposición a la masonería operativa de los constructores medievales), si no es que directamente fueron ellos quienes planificaron y ejecutaron este proceso. A partir de ese año, logias masónicas se expanden a gran velocidad por toda Europa. Uno de los líderes de este movimiento en Inglaterra fue Hayyim Samuel Jacob Falk (1708-1782), también conocido como Baal Shem Falk o el Baal Shem de Londres, seguidor de Barucchia Russo (1695–1740). Falk fue muy cercano a Felipe Igualdad (1747-1793), el noble borbón y revolucionario francés que votó por decapitar al rey Luis XVI. (Robert Ambelain, Gershom Scholem y Bernard Lazare)

Entre 1758 y 1776

Mayer Amschel Bauer (1744-1812), hijo de un orfebre y cambista, cambia su apellido por el de Rotschild (Escudo Rojo). Muchas explicaciones se han dado sobre este cambio de apellido, no muy plausibles, a decir verdad. El autor de las presentes líneas tiene una: podría ser una cita de la profecía que se encuentra en la Biblia, en Nahum 2, según la cual “unos valientes de escudo rojo destruirán Nínive y restaurarán así el orgullo del pueblo elegido”. En esta interpretación, Nínive sería la Cristiandad, o si se quiere, Occidente, y el pueblo elegido, los judíos sabateos; nuevamente, según esta interpretación, Mayer Amschel Rotschild se estaría por tanto presentando a sí mismo como aquel a quien transmigró el alma de Shabbatai Zevi, para, además, permanecer en adelante y ya en exclusiva, en el ámbito de su descendencia: los del escudo rojo.

La familia Rotschild se enriquecería en forma espectacular en las siguientes décadas, siendo al día de hoy una de las más ricas del mundo, si no la más.

1759

El sabateo polaco-ucraniano Jacobo Frank (1726-1791), siguiendo las doctrinas del rabino cabalista y judío sabateo Abraham Cardoso (1626–1706, discípulo del también sabateo Moisés Pinheiro de Liorna (?-1689), enseña que Dios es una trinidad de emanaciones: el Santo Antiguo, que se encarnó en Shabbatai Zevi; el Dios de Israel, que se encarnó en él mismo, Jacobo Frank, y la Shekiná, esencia femenina de Dios, que se encarnó en su propia hija, Eva Frank.

Jacobo Frank organizó una red sabatea que se extendió por Polonia, Ucrania, Hungría y Austria. Posteriormente, escandaliza a las comunidades judías ortodoxas de la región por su defensa de lo transgresor en general y por promover orgías sexuales en particular. Para huir de dichas autoridades

judías se convierte, primero, al Islam huyendo a Turquía y luego al catolicismo regresando a su patria, pero, siempre permanecería sabateo en forma oculta. (Karen Armstrong y otras fuentes)

Con él nace la corriente de la secta sabatea denominada como de los frankistas, o, también, de los sabateo-frankistas. Tanto Mayer Amschel Rotschild como otros banqueros judíos de Frankfurt prestaron muy importantes cantidades de dinero a Jacobo y Eva Frank, dinero que ellos nunca devolvían, y, no obstante esto, los banqueros no hicieron tampoco intentos por recuperar su dinero. (Schenk-Rink)

1776

El hermano coadjutor jesuita y posible sabateo, de origen judío converso, profesor de la Universidad de Ingolstadt, Adam Weishaupt, funda la secta de los Illuminati de Baviera, sociedad secreta que tenía como fines confesos tomar el poder de todas las logias masónicas, crear un gobierno mundial y destruir todas las religiones. Una falla en su sistema de correos puso al descubierto la conjura y el grupo fue proscrito en 1785. Según Marvin Stuart Antelman, Mayer Amschel Rotschild financió ampliamente a la secta de los Illuminati de Baviera; dato que hoy día ya es comúnmente aceptado, incluso dándose por segura la obediencia a la secta Illuminati del banquero de Frankfurt.

1780 a 1899, *Haskaláh* o Ilustración judía

Hoy se sabe que un número importante de los representantes de la *Haskalá* eran descendientes de sabateos, familias que con el tiempo se habían vuelto agnósticas o ateas y que, también, muchos de los rabinos "modernizadores" que promovieron la *Haskalá* eran sabateos en secreto. (Karen Armstrong)

1789

Los Rotschild estuvieron tras las bambalinas de la Revolución Francesa mediante la infiltración en la Gran Logia de Oriente Bávara. (Álvaro Van den Brule)

Los masones también tuvieron un papel sumamente relevante en el desarrollo de la Revolución Francesa, así como al menos dos sabateo-frankistas: Moses Dobruška (1753-1794), *alias* Franz Thomas Edler von Schönfeld, *alias* Junius Frey, sobrino de Jacobo Frank, y François Chabot (1756-1794), cuñado de Dobruška, estos dos desde el bando de los jacobinos. (Silvana Greco, Susanne Wölfle-Fischer, Klaus Samuel Davidowicz, N. Hampson; y otras fuentes)

1797

El científico inglés John Robison (1739-1805), miembro de la Academia de Ciencias de Edimburgo, publica el libro *Proofs of a Conspiracy*, en el cual afirma que un grupo de Illuminatis se apersonaron en su casa para invitarlo a unirse a la secta, pese a que oficialmente estaba proscrita y él logró engañarlos para que le contaran parte de sus planes: destruir todas las religiones y todos los gobiernos de Europa.

1798

Nathan Mayer de Rothschild (1777-1836), cuarto hijo de Mayer Amschel Rotschild, previamente establecido en Inglaterra, inicia labores como comerciante textil en Manchester. En 1811 funda el banco N M Rothschild & Sons en Londres. Se convertiría en el más rico entre los hijos banqueros de Mayer Amschel Rotschild.

1810-1830

Los masones tuvieron un papel sumamente relevante en la destrucción del Imperio Español mediante las independencias de Hispanoamérica. La familia Rotschild posiblemente tenía ya firmemente establecidos grandes intereses económicos en la península para esas fechas, a través de inversiones

como la extracción de mercurio y otros minerales y la del ferrocarril. Posteriormente, sus representantes comerciales fueron Daniel Weisweiler (1814-1892) e Ignacio Bauer (1827-1895). Debido a la certeza de esta injerencia económica en España, es factible pensar que las independencias iberoamericanas también fueron financiadas en forma oculta por la familia Rotschild, hipótesis que se lanza desde aquí, a la espera de que esta posibilidad histórica sea corroborada próximamente, si no es que algún historiador ya ha presentado fuentes que lo acrediten, las cuales por ahora desconoce el autor de las presentes líneas.

1815

Los masones, así como la familia Rotschild, que habían tenido un papel sumamente relevante en el afianzamiento en el poder de Napoleón (1769-1821), también lo tendrían en su derrota final en Waterloo cuando, al parecer, habría dejado de seguir sus indicaciones.

1857-1910-1940

Los masones tuvieron un papel sumamente relevante en México en la Reforma, la Revolución Mexicana y la conformación del Régimen Priísta, el cual puede ser visto como un experimento de modelo de gobierno y de organización social.

1861-1865

La familia Roschild financió ampliamente tanto al bando del Norte como al del Sur en la Guerra de Secesión estadounidense. (Álvaro Van den Brule)

1865-1900

La familia Rotschild tuvo un papel sumamente relevante en la consolidación económica de una serie de personajes conocidos en EU como los barones ladrones (*robber barons*), en especial en el imparable desarrollo económico de John D Rockefeller (1839-1937), quien era hijo del criptojudío y posible sabateo-frankista William Levingston, vendedor ambulante y estafador, que se hacía llamar *Devil Bill*.

1909

La corriente de la secta sabatea de los dönneh, los masones, y el brazo operativo de ambos, los Jóvenes Turcos, llevaron a cabo la destrucción del Imperio Otomano y la constitución de una Turquía laica; además, fueron el cerebro detrás del genocidio armenio.

1912-1913

La familia Rotschild tuvo un papel relevante en el traslado de la hegemonía desde Reino Unido hasta EU, incluyendo la creación de la Reserva Federal. (Carroll Quigley y Antony Cyril Sutton)

A ello ayudó también que una serie de grandes empresarios que se oponían a la creación de dicho banco encontraran la muerte durante el hundimiento del barco RMS Titanic (Jacob Astor, Isador Strauss y Benjamin Guggenheim), mientras que otros, que estaban a favor, y que también habían comprado boleto para el viaje inaugural del trasatlántico, finalmente no se embarcaran (JP Morgan, George Vanderbilt, Clifford Wilson y Milton Hershey)

1914-1939

Los masones, y la familia Rotschild, tuvieron un papel sumamente relevante en el estallido y conducción de la Primera Guerra Mundial, y en la creación de un nuevo orden político en el periodo de Entreguerras. (Carroll Quigley)

1917-1991

Los masones, así como las familias Rotschild y Rockefeller, tuvieron un papel sumamente relevante en la creación y mantenimiento de la Unión Soviética, la cual puede ser vista como un experimento de modelo de gobierno y de organización social. Finalmente, también habrían tenido un papel sumamente relevante en su disolución. (Carroll Quigley y Antony Cyril Sutton)

1920-1991

Los masones, así como las familias Rotschild y Rockefeller, tuvieron un papel sumamente relevante en la creación y mantenimiento del Nazismo en Alemania, del Fascismo en Italia, (los cuales pueden ser vistos como dos experimentos de modelo de gobierno y de organización social); así como en el estallido y conducción de la Segunda Guerra Mundial, como en la creación de un orden político en el periodo de Postguerra y la llamada Guerra Fría. (Antony Cyril Sutton y Peter Martland)

1939-1945

Un dato que nunca ha sido estudiado con la seriedad necesaria, en parte por haberse erigido el tema del Holocausto en una especie de dogma cuasi religioso, es el hecho de que la mayoría abrumadora de los judíos que fueron muertos en Europa durante la Segunda Guerra Mundial formaban parte de alguno de los siguientes grupos: judíos jasídicos (una rama de los llamados judíos ultraortodoxos), judíos mesiánicos (que reconocen a Jesucristo como el Mesías prometido); judíos antisionistas (opuestos a la creación de un Estado Judío y al traslado de judíos europeos a Palestina). Ahora bien, ¿qué tenían estos grupos en común? Que los tres se oponían frontalmente y condenaban abiertamente a los judíos sabateos.

1945

El judío György Schwartz (nacido en 1930), hoy conocido como George Soros, y su padre (Tivadar Schwartz, 1893-1968), hicieron una fortuna denunciando a los nazis quiénes eran los judíos húngaros para que fueran arrestados y así apoderarse de sus propiedades.

1962-1965

Los masones tuvieron un papel sumamente relevante en el desarrollo del Concilio Vaticano II, Revolución en la Iglesia, en palabras de Joseph Ratzinger.

1976-1989

Las familias Rotschild y Rockefeller, y George Soros, mantuvieron un papel sumamente relevante en el paso de China del sistema comunista anterior a un capitalismo de Estado, el cual puede ser visto como un experimento de modelo de gobierno y de organización social.

1976-1982

Un tribunal rabínico de Estados Unidos decreta la excomunión de varios cientos de judíos por el cargo de ser sabateos ocultos.

Tres de los principales personajes en ser excomulgados fueron:

1) Henry Kissinger (1923-2023) nacido en Furth, entonces República de Weimar, político estadounidense que tuvo una gran influencia sobre la política internacional de EU y otras naciones, que ejerció como secretario de Estado durante los mandatos de Richard Nixon y Gerald Ford, fue consejero de Seguridad Nacional, fue el artífice de la denominada política de distensión con la Unión Soviética y China;

2) Noam Chomsky (nacido en 1928 en Filadelfia, EU), semiólogo, filósofo, politólogo y activista, profesor de lingüística en el Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT), de pensamiento socialista libertario, caracterizado por una fuerte crítica del capitalismo de EU, y del que en fechas recientes se hizo de conocimiento público que una estrecha amistad lo unía al proxeneta pederasta Jeffrey Epstein; y  
3) Salvador Edward Luria (1912, Turín - 1991, Lexington, Massachusetts), microbiólogo italiano luego naturalizado estadounidense, premio Nobel de Fisiología en 1969, investigador Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT).

Los excomulgados se burlaron de la condena y afirmaron que la pena a que fueron sometidos solamente tendría repercusión en muy pequeños y excéntricos grupos del judaísmo actual. (The Review of the News, The Washington Post, The New York Times)

1991-2024

Los masones, así como las familias Rotschild, Rockefeller, y Soros, mantienen un papel sumamente relevante en el diseño del mundo actual, de cara a lo que llaman un Nuevo Orden Mundial.

2004

Lawrence G. Corey (nacido como Yakov Leib HaKohain), sabateo originario de EU, publica su página web en la que narra cómo, en el curso de sus más de 70 años de vida (en dicho año 2004), se ha convertido sucesivamente desde el supuesto judaísmo, al catolicismo, al Islam y al hinduismo, más permaneciendo siempre sabateo, doctrina religiosa que, asimismo, expone en su página.

Hasta 2024

Resulta imprescindible destacar que una vez que Shabbatai Zevi se convirtió al Islam en 1666, no hubo paz entre los judíos sabateos y los demás grupos judíos (y que dicho antagonismo dura incluso hasta nuestros días) Muy por el contrario, se dio inicio a un violento proceso de excomuniación de los sabateos allí donde fuesen encontrados, (porque por regla general trataban de mantenerse ocultos) por parte de los demás grupos judíos. Resulta, por ejemplo, destacable el caso del filósofo sefardí holandés Baruc Spinoza (1632-1677), que mantuvo hasta el final a un embajador personal ante Shabbatai Zevi. (Ver 1976-1982 en esta línea del tiempo)

Ahora bien, si la secta sabatea tiene una influencia tan destacada y excepcional tanto en Occidente como en el judaísmo, así en la Edad Moderna como en la contemporánea, ¿cómo es posible que sea, hasta el día de hoy, prácticamente desconocida? Ello se debe a que muchas familias sabateas alcanzaron posiciones muy importantes, ya desde la Europa del siglo XIX, en los ámbitos intelectual, financiero y político; por tanto, no era de esperar que aprobasen ningún intento por “desenmascarar” su herencia “maldita” y dada la gran relevancia de sus posiciones sociales, no sorprende que sus deseos fuesen solícitamente cumplidos. (Gershom Scholem y Calmann Levy)

